Die Gerontopsychiatrische Beratung informiert . . .

Wann kann die ärztliche Abklärung von Gedächtnisstörungen erforderlich sein?

Wenn der / die Betroffene ...

- schnell vergisst
- immer wieder dasselbe fragt
- häufig Dinge verlegt und sucht
- Verabredungen vergisst
- sich im Tag irrt
- nach Worten sucht
- Worte im falschen Zusammenhang gebraucht
- Fragen nicht beantworten kann oder ausweicht
- zusammenhanglos redet
- sich in gewohnter Umgebung verläuft
- Gefahren nicht einschätzt
- sich nicht mehr unter Menschen traut
- misstrauisch wird oder unerwartet aggressiv reagiert
- den Überblick über seine (finanziellen) Angelegenheiten verliert

